

Fidel Castro reçoit le Prince Koweïtien Ahmad Al-Fahad Al- Sabah



La Havane, 10 mai, (RHC/Granma).- Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, a reçu ici à La Havane, le Prince koweïtien, Ahmad Al-Fahad Al-Sabah, président de l'Association des Comités Olympiques Nationaux, l'ACNO, qui a fait une brève visite dans notre pays.

Granma, notre principal quotidien, publie plusieurs photos de la rencontre.

Le président de l'ACNO a salué le développement des sports à Cuba, il a également fait l'éloge du laboratoire cubain anti-dopage, institution qu'il a visitée, de même que le stade latino-américain où il s'est entretenu avec plusieurs responsables des fédérations sportives cubaines, du Comité olympique et de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93023-fidel-castro-recoit-le-prince-koweitien-ahmad-al-fahad-al-sabah>



Radio Habana Cuba